

# *Cuba prône le travail en commun des douanes régionales*

---



La Havane, 19 mai, (RHC)-. Les travaux de la 30e réunion des douanes régionales prennent fin aujourd'hui à La Havane.

Au cours de la rencontre, Cuba a confirmé l'importance du travail en commun des douanes régionales.

Pedro Miguel Pérez Betancourt, chef de la Douane générale de la République de Cuba a appelé les confrères de la région à promouvoir la coopération:

«Il s'avère essentiel de continuer à promouvoir la coopération et l'unité d'action, de perfectionner tout ce qui le mérite dans notre activité, parce que nous sommes un noyau déterminant pour faire avancer la coopération régionale. Nous sommes sûrs qu'avec le concours de vous tous, nous pourrions définir de nouveaux buts et donner un nouvel élan à la convention régionale.»



**Radio Habana Cuba**